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REQUERIMENTO Nº 0528/2017 

“Solicita ao Executivo, que interceda 

junto a Vivo Telefonia Brasil S/A, que 

realize estudo técnico nas caixas 

externas de entrada de linhas de 

telefone fixo e internet de TODAS as 

Ruas de São Sebastião.” 

Senhor Presidente, 

 

Considerando que, em visitas a diversos bairros 

desta cidade, este vereador foi indagado por munícipes na 

possibilidade de intervir junto a Vivo Telefonia Brasil S/A, na 

atualização da caixas externas de entrada de linha de telefone fixo e 

internet. 

Considerando que, em diversas Ruas, os 

munícipes tem sido informado pelos agentes de telefonia que, as, 

caixas externas de telefonia estariam lotadas, sem entrada para 

possíveis novas linhas. No caso em questão, foi informado de um 

caso que, existe uma caixa externa de linhas com 50 vagas todas 

supostamente usadas, porém, na mesma rua, não existe mais de 40 

casas. 

Considerando que, há algum tempo, manter uma 

linha de telefone fixo era bem caro, mas hoje em dia, existem planos 

com mensalidades muito baixas e que garantem um retorno ao 

microempreendedor. Os conhecidos pacotes que agregam telefonia 

fixa, móvel e internet são os preferidos pelas empresas e possuem 

um custo-benefício muito bom. 
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É QUE, o vereador infra-assinado nos termos regimentais em 

vigor, ouvindo o Douto Plenário, Requer que seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito FELIPE AUGUSTO e a Vivo 

Telefonia Brasil S/A, sede em São Sebastião, digne-se informar a 

esta casa de leis o que segue: 

a) A Vivo Telefonia Brasil S/A, está 

programando estudos técnicos no que refere as caixas externas de 

entrada de linha de telefone fixo nas ruas desta Cidade? 

b) Caso positivo, poderá enviar o cronograma 

das atualizações?  

c) Caso negativo, qual o motivo?  

 

                           Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador 

ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 25 de outubro de 2017. 

 

 

 

 

Ercílio de Souza 

“Ercílio” 

Vereador 

 


